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○ 出席委員

委 員 長 塙 勉

副 委 員 長 渡 邉 聰 子

委 員 原 早 苗

委 員 長 島 康 晴

委 員 佐 藤 一 枝

委 員 中 井 寿 子

委 員 工 藤 真由美

委 員 浜 田 芳 之

委 員 越 村 康 英

教 育 長 細 田 玲 子

生涯学習部部長 石 田 和 明

生涯学習部次長 石 井 正 幸

高洲公民館長 吉 田 敏 輝

中央公民館長 中 島 貴 義

堀江公民館長 大 塚 繁

富岡公民館長 指 田 裕 司

美浜公民館長 宇田川 妙 子

当代島公民館長 伊 藤 勝 則

日の出公民館長 髙 梨 晶 子

生涯学習課長 橋 野 浩

事 務 局 岡 本 等

小 泉 清 乃

○ 説明出席者等
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平成27年度 第１回 公民館運営審議会会議録（議事要旨）

１ 開催日時 平成27年５月８日（金）午後３時～５時

２ 開催場所 高洲公民館２階 第３・４会議室

３ 出席者

（委員）

塙委員長、渡邉副委員長、原委員、長島委員、佐藤委員、中井委員、工藤委員、

浜田委員、越村委員

（事務局）

教育長、生涯学習部部長、生涯学習部次長、高洲公民館長、中央公民館長、

堀江公民館長、富岡公民館長、美浜公民館長、当代島公民館長、日の出公民館長、

生涯学習課長、高洲公民館主査、高洲公民館副主査

４ 傍聴者 なし

５ 議 題

Ⅰ 開会

１．委員長挨拶

２．教育長挨拶

Ⅱ 協議

１．報告事項

（１）平成26年度公民館主催事業開催結果報告

（２）平成26年度公民館利用状況報告

２．審議事項

（１）平成 27年度公民館運営審議会年間活動計画について

（２）平成 27年度７月～９月公民館主催事業開催計画について

（３）「公民館サークルの育成と支援のあり方」について

３．その他

（１）当代島公民館文化祭について

（２）次回会議の予定



3

６ 議事概要及び会議経過

Ⅰ 開会

１．委員長挨拶

２．教育長挨拶

Ⅱ 協議

１．報告事項

（１）平成 26年度公民館主催事業開催結果報告

総括として高洲公民館長より説明を行った。各館の状況について、各公民館長よ

り報告を行った。

（委員）各館の総括は、わかりやすくまとめられています。中でも中央公民館の起

業塾や美浜公民館の放課後ミュージッククラブ等、こども達が自ら行動を起

こすプロセスが公民館の中にあることは、公民館の果たす役割や社会教育が

子ども達の身近にあることは、継承する中でとても素晴らしいことだと思い

ます。

（２）平成26年度公民館利用状況報告

総括として高洲公民館長より説明を行った。各館の状況について、各公民館長よ

り報告を行った。

２．審議事項

（１）平成27年度公民館運営審議会年間活動計画について

平成27年度公民館運営審議会年間活動計画について、高洲公民館長が説明を行い、

承認された。

（２）平成27年度７月～９月公民館主催事業開催計画について

７月から９月の公民館主催事業開催計画について、各公民館長が説明を行い、承

認された。

（委員）前にも一度お話ししましたが、公民館の活動目標の中に「ＩＴの世界に対

する動きについて」も捉えていくということがありましたが、今年度もある

のでしょうか。ＩＴの面について、もう少し公民館として積極的取り組んで

いただきたいという要望があります。小学校か中学校でタブレット授業を今

年度から導入されるようです。公民館で小学生や中学生向けの講座や、高齢

者が時代に遅れないようにタブレット等、なじめるような講座を設けていた

だければありがたいと思いますので検討してください。

（事務局）公民館運営方針の中では、現代的課題として設けていますので、引き続

き実施していく予定です。
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（３）「公民館サークルの育成と支援のあり方」について

公民館サークルの育成と支援のあり方について、各委員が意見を出し合った。

（委員）はじめにのところで、「自己実現に大きな貢献をしている」ということで

プラス評価、次に「内部の施設・整備は全国的に比べても遜色のない充実ぶ

り」とういこうことでこれもプラス評価、次の段落のプラスの評価という形

ですが、先日の打合せの中で聞いたと思いますが、市民が公民館を利用して

いる人の割合を質問しましたが、回答はいただきましたでしょうか。

（事務局）生涯学習に関する市民意識調査では、約３割程度の方が利用しているよ

うです。

（委員）この３割が、３割しかいない評価なのか、他市の比べると３割いることは

よい評価なのか、もし他市に比べ低いのであれば、市民が公民館を利用して

いない人も利用してもらえるよう足らないところもあるのでサークル活動を

活発にしようという一文を入れることはありではないでしょうか。

３．その他

（１）当代島公民館文化祭について

当代島公民館文化祭について、当代島公民館長が説明を行った。

（２）次回定例会議の予定

事務局より次回の公民館運営審議会臨時回は、６月12日(金)午後３時から、高洲

公民館で開催することを確認した。

以上で平成27年度 第１回浦安市公民館運営審議会は閉会した。


